

UN SOMMET POUR UNE RAMPE

2018 | 01h15 | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : André Le Moustarder
Scénario : André Le Moustarder

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Autoproduction
Date de sortie nationale : 24/02/2018

MOTS CLÉS

handicap | aventure

LIEU(X) DE TOURNAGE

Langoëlan (56160)
| Guéméné-sur-Scorff (56160)
| Lanvéneën (56320)
| Quiberon (56170) | Le Faouët (56320)
| Cléguérec (56480)



SYNOPSIS

Tout être humain a un destin. Celui de Yann Jondot va être sérieusement bousculé à 22 ans suite à un grave accident de moto. Son entourage familial, son lieu de vie, la petite commune de Langoëlan (56), ses activités sportives, autant de valeurs essentielles qui vont permettre à Yann de poursuivre son chemin en fauteuil roulant. Actuel maire de Langoëlan, Yann Jondot a le souci et la volonté profonde d'améliorer le quotidien de tous les handicapés, en rendant accessible un maximum de lieux publics ou privés. Afin de sensibiliser nos élus et l'opinion publique, Yann s'est lancé un double défi : entouré d'une solide équipe de français et tanzaniens et grâce à la solidarité des habitants du Centre Bretagne, gravir deux sommets, celui du Kilimandjaro en Tanzanie et celui de l'Etat. Il est persuadé que c'est le deuxième sommet, celui de l'Etat qui sera le plus difficile à franchir.

CRITIQUE

Point de vue d'un bibliothécaire: Cette belle aventure, basée premièrement sur la solidarité des Morbihannais, d'une équipe de personnes qualifiées et ensuite sur la participation des Tanzaniens sur place, réussit à faire passer le message.